

Atiende Sonora urgencia nacional de trasplante de corazón

Escrito por comunicado

Miércoles 02 de Agosto de 2017 22:11



Hermosillo, Sonora, 2 de agosto 2017.- Gracias a la voluntad de los familiares de un joven que lamentablemente murió y la oportuna reacción de los médicos, Sonora atendió una urgencia nacional de corazón para un niño de 13 años.

El menor, internado en el Centro Médico Siglo XXI del IMSS en la Ciudad de México, presentaba insuficiencia cardíaca y riesgo de fallecer de no recibir el trasplante de corazón, declaró Ernesto Duarte Tagles.

El Director General del Centro Estatal de Trasplantes (CEESTRA) indicó que esta es la cuarta ocasión que Sonora atiende una urgencia nacional, con lo cual el Estado se coloca dentro de los líderes en donación de órganos en el País.

“Se generó una urgencia nacional de corazón en el Centro Médico Siglo XXI del IMSS en la Ciudad de México, para un niño de 13 años de edad que tiene insuficiencia cardíaca y que necesita el trasplante de corazón, porque si no va a fallecer; fue la coincidencia que justo cuando se estaba solicitando la urgencia nacional se generó esta donación”, detalló el funcionario estatal.

Atiende Sonora urgencia nacional de trasplante de corazón

Escrito por comunicado

Miércoles 02 de Agosto de 2017 22:11

Duarte Tagles reconoció la voluntad de la familia del joven donante y destacó el impulso de la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellan y del Secretario de Salud, Gilberto Ungson Beltrán, para concretar estas acciones.

A la entidad arribaron especialistas de la Ciudad de México en un vuelo privado para trasladar el corazón a la capital del País, ya que una vez extraído se tienen de 5 a 6 horas para poder trasplantarlo lo más rápido posible.

Fue durante el transcurso de la noche del primero de agosto cuando se concretó la segunda donación multiorgánica en el HIES, desde los 8 años que cuenta con licencia para donar, ambas realizadas durante este año; cabe recordar que la primera ocurrió durante el mes de enero.

“Esta donación se concretó gracias a la voluntad de la familia de un joven que presentó una hemorragia cerebral, debido a una malformación congénita de las venas; con la que se obtuvo además las dos córneas y los dos riñones, que se quedaron en Hermosillo; y el hueso, que fue trasladado a Guadalajara, Jalisco”, indicó el funcionario estatal.

En lo que va del año se han realizado 22 donaciones de órganos en Sonora: 17 en la Secretaría de Salud (14 en el HGE, 1 en el Hospital General de Ciudad Obregón y 2 en el Hospital Infantil del Estado), 3 en el IMSS (2 en la Clínica 14 y 1 en Ciudad Obregón) y 2 en un hospital privado de Hermosillo.

La Secretaría de Salud reitera la invitación a la población para que se informe sobre la importancia de la donación de órganos y en caso de duda, acudir a los lugares especializados en el Estado, como el CEESTRA o los hospitales implicados, como el Hospital General del Estado o el HIES.